Ergänzende Informationen zu Tagesordnungspunkt 7 (Wahl des Abschlussprüfers und des Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2018 sowie des Prüfers für die prüferische Durchsicht des verkürzten Abschlusses und des Zwischenlageberichts für das erste Halbjahr des Geschäftsjahres 2018)

Der Aufsichtsrat schlägt der Hauptversammlung auf Empfehlung seines Prüfungsausschusses die KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, mit Sitz in Berlin, zur Wahl zum Abschlussprüfer und Konzernabschlussprüfer für das Geschäftsjahr 2018 sowie zum Prüfer für die prüferische Durchsicht des verkürzten Abschlusses und des Zwischenlageberichts für das erste Halbjahr des Geschäftsjahres 2018, sofern diese einer prüferischen Durchsicht unterzogen werden, vor. Als verantwortliche Prüfungspartner sind Herr Andreas Dielehner und Herr Thomas Hommel vorgesehen.

Die KPMG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, Berlin, ist gemäß den Übergangsbestimmungen des Artikel 41 EU-Abschlussprüferverordnung (VO (EU) Nr. 537/2014) ununterbrochen seit dem Geschäftsjahr 2001 Abschlussprüfer für die Deutsche Börse Aktiengesellschaft und den Deutsche Börse-Konzern. Herr Andreas Dielehner hat erstmals für das Geschäftsjahr 2013 und Herr Thomas Hommel erstmals für das Geschäftsjahr 2017 den Bestätigungsvermerk unterzeichnet.